
 
 

 

Botucatu, 04 de novembro de 2020. 

  

Ilma. Sra. 

Alessandra Lucchesi – PSDB 

 

Botucatu-SP  

Valdir Gonzalez Paixão Júnior, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa 

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº892, aprovado em Sessão Ordinária de 

16/11/20, de autoria da Vereadora Alessandra Lucchesi e Vereador Cula, que solicita informações 

sobre o pagamento de Abono do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e 

de Valorização dos Profissionais da Educação, destacamos: 

 - A Secretaria de Educação está cumprindo com a aplicação obrigatória do recurso previsto 

em Lei, finalizando pagamentos de folhas, 13º salário, férias e demais despesas alocadas nessa 

fonte de recurso como professor municipalizado e vale alimentação; 

- Como repasse do FUNDEB não possui parcela fixa, acontecendo até o último dia de cada 

mês e como trabalhamos apenas com projeções, não há possibilidade de prever mês de 

pagamento, porcentagem ou parcelas. 

   

Atenciosamente, 

 

 

 

VALDIR GONZALEZ PAIXÃO JÚNIOR 

Secretário Municipal de Educação 


